

Fallece destacado comunicador de Los Vilos, Guillermo Solís Cortés

Estudió en el Instituto Politécnico de Illapel y en el Liceo Nicolás Federico Lohse Vargas de Los Vilos. Su vínculo con este último no fue solo académico, ya que también se acompaña como personal paradocente y lideró la plana directiva del gremio, demostrando siempre su compromiso con la educación y el desarrollo de la comunidad.

Guillermo Solís se destacó como un apasionado comunicador social, llevando información y entretenimiento a través de reconocidos medios locales, como Radio

De luto está Los Vilos tras el triste fallecimiento de Guillermo Solís Cortés, destacado comunicador social y figura querida en la comunidad. Oriundo de Illapel pero residente por muchos años en Los Vilos, Guillermo dejó una profunda huella en su entorno, tanto por su trabajo como por su calidad humana.

Los Vilos y Radio Ensenada. Su trabajo no se limitó a las ondas radiales; con su plataforma en Facebook, *Tribuna Deportiva*, transmitía eventos deportivos, acercando el deporte a los hogares y fortaleciendo el sentido de comunidad.

Tras enfrentar una deli-

cada enfermedad, Guillermo falleció hoy en el Hospital de Coquimbo, donde se encontraba internado desde hace un tiempo. Su partida deja un vacío irreparable en los medios de comunicación de Los Vilos y en el corazón de quienes lo conocieron.

Hoy, su legado y su voz



quedan grabados en la memoria colectiva. La comunidad vileña despide a un amigo y referente con un abrazo al cielo eterno. Descansa en paz Guillermo.